

Déclaration de Kigali pour une industrie de la pêche durable

Les représentants des coopératives de pêche du monde participant à l'ACI-ICFO à Kigali, Rwanda, reconnaissent à nouveau l'importance et la nécessité de la pêche et, afin de garantir à l'humanité un approvisionnement stable en produits de la mer sûrs, déclarent :

- **soutenir activement le Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat (GIEC)**
- **désigner « la Journée mondiale de la sécurité alimentaire des pêches » ;**
- **s'opposer à l'installation de l'énergie éolienne en mer, interdire la collecte du sable de mer et vouloir l'éradication de la pêche illégale pour sécuriser les ressources de la pêche ;**
- **développer des produits de la mer pour une nouvelle demande ;**
- **encourager l'industrie de l'aquaculture continentale.**

**13. 10. 2019
Kigali (Rwanda)
ACI - ICFO**